# 例会報告

第2768回例会報告議事録

日時 令和6年11月12日(火曜日)

場所 ハート柏迎賓館 時間 12:15点鐘 ロータリーソング「我らの生業」

ゲスト: なし ビジター: なし S.A.A.: 梶会員

#### 会長挨拶

日暮会長



年末に向けて行事等も多くなると思いますが、身体に気をつけて頑張ってください。

本日はよろしくお願いいたします。

#### 親睦委員会報告

野田委員長



クリスマス例会を12月18日の水曜日にハート柏迎賓館にて、新年例会は来年1月8日の水曜日に門松旅館にて行います。詳細は事務局の方から連絡いたしますので、よろしくお願いいたします。

## プログラム委員会報告

小野委員長

来週の卓話は我孫子市消防本部の消防長の宮崎様にお願いしております。今日いらっしゃらない会員の方にもお声がけいただけますと助かります。よろしくお願いいたします。

## 社会奉仕委員会報告

上村(英)委員長



先週は、疑似体験のセミナーの方ありがとうございました。

1月30日は復習を兼ねて8時半集合でお願いすることになるかと思います。 車の乗り合わせ等については根戸小学校と打ち合わせをして車が何台入れる か等わかった後にご案内いたします。

先週セミナーに参加された方はわかると思うのですが、けっこう体に触るので、ぜひ奥様方等、女性の方のご参加をお願いしたいと思います。よろしくお願

いします。



財団とポリオ合わせて3万円のご寄付をお願いいたします。

#### 米山委員会報告

木村(隆)委員長

今月、来月で米山のご寄付1万5千円もお願いいたします。

## 湖北小学校体育館再建への募金について

石原会員



寄付の後に募金のお話をしなければいけないのですが、湖北小学校の体育館が隣の火災のもらい火で焼けてしまい、卒業式もできずコンサートもできず、 再建に向けて募金をお願いしています。

ロータリーも何かできることはないか会長にご相談したところ、ロータリーで やることではないのではないか、ということでしたので、個人的に募金をしてく ださるとありがたいと思います。

湖北小卒業のロータリアンの方が個人的に寄付してくださったというお話も聞きました。このかわいい募金箱を後ろに置いておきますので、お気持ちのある方は我孫子の将来を担う子ども達のために是非とも募金をお願いいたします。

## 出席委員会報告

山本会員代理



26名 (出席免除者含む) 出席 (全員で33名) 出席率78.78% 業務による欠席: 荒井会員、倉持会員、関根会員、谷川会員、藤本会員、

前田会員、湯下会員

ZOOMによる出席:古谷野会員、福武会員

## 幹事報告

寺井幹事



- ・来週は消防長さんが来られますので、本日欠席の方に出席のお声掛けをお願いいたします。
- ・来年2月9日(日)に幕張の方で地区大会が行われます。ご出席の程よろしくお願いいたします。
- ・親睦例会の曜日が水曜日になっておりますのでご注意くださいということと、 その前日の例会は振替ということでお休みになりますので、よろしくお願いい たします。

卓話 上村文明会員



今年は何故か海外に行くことが多く、税理士会の関係で7月にモンゴルに行ってきました。10月にドイツからハンガリーまで船の旅をしてきましたので、その辺の話をしたいと思います。

千葉県税理士会とモンゴルの税理士さん達が協定を結びまして、日本の税理士業について教えるという形で今年で20周年になり、モンゴルに行ってき

ました。

ドナウ川は青く美しきドナウ、と言われていますが、それは嘘で泥水のような感じでした。ドナウ川の終点がハンガリーという国ですが、ここもモンゴルと同じ遊牧の国でした。

我々は島国ですが、地続きの国は攻めたり攻められたりの歴史の中で国が成り立っている のだと感じました。

モンゴルの人口は345万人くらいで多くはありません。私が行ったモンゴルの首都ウランバートルにはその半分位の171万人が住んでいます。モンゴルは一時期、世界的に隆盛を誇った時期がありました。

ハンガリーもモンゴルも遊牧民で国家を築いており、攻められたり、二重に支配されたり、 ロシアに支配されたりだとかいろいろあります。モンゴルは明王朝の時に滅ぼされ、今は一部 は内モンゴルで中国の支配下にあり、私が行った方はモンゴル人が誇りを持って生活をしてい ます。

モンゴルは伝統的に男子が家を継いで羊を飼ったり家のことに携わるので、女性が外に 行って勉強します。ですからモンゴルの税理士さんは8割位が女性です。

ドイツのミュンヘンに行くには、今、ロシアの上空は飛べないのでカムチャッカ半島から北極点を通ってヘルシンキ、北欧で降りてドイツまで行きました。

モンゴルの女性達は非常に親切でした。非常に楽しくゆったりと行ってきました。

モンゴルのウランバートルからモンゴル市内に行くまでえらい渋滞で2時間くらいでした。右 ハンドルで右側通行です。

日本はオリンピックの時に環状道路を作りましたので、まだ東京はいいのですが、モンゴルはそういう高速道路を作っていないので非常に渋滞します。あの渋滞はモンゴル経済にとってマイナス要因になっていると思います。

モンゴルの料理は羊の肉が多いです。馬乳酒というお酒がありましたが、飲めませんでした。ホーショールという料理はおいしかったですが、スペアリブの羊の肉は食べられませんでした。

私は妻と行ったので、ゴビというお店でカシミヤのマフラーを買ってきました。

中国は1600年前から栄えた国ですが、1390年頃に明の王朝の時にモンゴルは滅ぼされ、今、内モンゴル、外モンゴルという感じになっています。

ハンガリーに行った時にガイドさんが、ハンガリーはアルタリア山脈の方から移動した、もともと蒙古と同じようなアジア系の素質を持っていた人種なのだと言っていました。名前の姓と名前の順序は日本と同じだそうです。

ハンガリーは1000年頃にキリスト教に改宗してハンガリー王国になったそうです。第二次世界大戦の後、ロシアに支配された時があります。

我々が行った旅の終点であるハンガリーの首都、ブタペストの街は船から望むと夜景がすご く素晴らしかったです。ドナウの真珠とか、ドナウの女王とか呼ばれています。

街の中にはいろんなお城や要塞があり、すごかったです。川を下って行くと、日本と違って外

国はいろんな所に要塞やお城が山の上にありました。

オーストリア=ハンガリー帝国の皇帝(兼ハンガリー国王)フランツ・ヨーゼフ1世が一目惚れをしたエリザベートという女性はハプスブルグ家のお妃になりました。彼女は60歳の時にイタリア人に胸を刺されて亡くなったのですが、その前は息子ルドルフ皇太子がノイローゼになりお嫁さんと一緒に心中をして、その後エリザベートはずっと喪服を着ていたそうです。

エリザベートがフランツ・ヨーゼフと暮らしていたお城がミュンヘンにあるのですが、そこに 行くと回りきれないほどの部屋数で、赤い椅子、赤いベッド等がたくさんあって豪華絢爛です ごかったです。

今はミサイルで脅かされたりするので、それなりの防衛をしなければいけないのかなと思っていますが、昔は日本は島国で外敵から攻められにくくて良かったなと思いました。

トランプになったらどうなるかわからないので、日本は日本できちんと自国を守るくらいの 気概を持たないと、アメリカのポチにならないように頑張っていただきたいと思いながら終わら せていただきます。

ありがとうございました。

閉会の点鐘 日暮会長

上村先生、卓話をありがとうございました。 これで11月第2例会を終了いたします。点鐘します。

#### $= \exists = \exists B O X$

お名前	メッセージ		金額
日暮会長	卓話ありがとうございました。		1,000円
寺井幹事	卓話ありがとうございました。		1,000円
小野会員	小野会員 上村会員 卓話ありがとうございました。		1,000円
梶会員	梶会員 上村会員 卓話ありがとうございました。		1,000円
上村(英)会員 上村会員ありがとうございました。		1,000円	
上村(文)会員 卓話聞いて頂き ありがとうございました。		1,000円	
木村(政)会員 上村先生、モンゴルのお話ありがとうございました。		1,000円	
木村(隆)会員 上村会員 卓話 有難うございました。		1,000円	
野田会員 上村(文)さん 卓話ありがとうございました。		1,000円	
村越会員	越会員 骨折で入院・手術をしました。 クラブからのお見舞い ありがとうございました。		3,000円
柳田会員	如田会員 卓話ありがとうございました。		1,000円
山本会員	山本会員 上村先生 卓話ありがとうございました。		1,000円
米田会員	ド田会員 上村会員 卓話ありがとうございました。		1,000円
		当日計	15,000円
		今期累計	196,000円

今週の表紙「春日屋」千葉県我孫子市我孫子4丁目38番20号

1963年の創業以来、様々な銘酒、厳選ワイン、オリジナル本格芋焼酎まで幅広い種類の銘酒と健康食品等を 取り扱っている酒屋さんです。1983年には優良経営食料品小売店全国コンクールにおいて農林水産大臣賞を 受賞しました。品揃え、品質管理、接客すべてにおいて定評のあるお店です。会員制の地酒愛好会である「か すが会」は2008年に創立30周年を迎えました。

ロータリーの友事務局 ホームページ www.rotary-no-tomo.jp メールは web @rotary-no-tomo.jp

環境NPOオフィス町内会が中心となって2005年に立ち上 げた新たな間伐促進活動が「森の町内会」です。この活動に 賛同して「印刷用紙」や「コピー用紙」を使用する企業は 2009年9月現在、92社にのぼり、その環境貢献として促進さ れる岩手県岩泉町・葛巻町・青森県三沢市での間伐は、年 間30haの規模になっています。グリーン購入大賞で大賞 我孫子ロータリークラブは、 を、山村カコンクールで林野庁長官賞を受賞しています。



この印刷物に使用している用紙は、 森を元気にするための間伐と 間伐材の有効活用に役立ちます。

環境貢献として、「森の町内会」を応援します。